



El alcalde de Talcahuano dijo que los antecedentes se entregarán a Fiscalía.

Hay casi 200 permisos utilizados en el puerto

Talcahuano: anuncian sumarios por licencias médicas usadas para viajar

La Municipalidad de Talcahuano informó que se iniciarán las investigaciones internas correspondientes por la detección de 199 licencias médicas que habrían sido presentadas por funcionarios, con el fin de viajar al extranjero durante el periodo definido.

El alcalde de Talcahuano, Eduardo Saavedra, confirmó la situación luego de haber sido informado de la situación por la Contraloría General de la República. El mismo ente contralor dio a conocer esta semana, a través de un informe, que hay alrededor de 25 mil funcionarios públicos a nivel nacional que habrían incurrido en la misma

práctica, con el fin de realizar viajes internacionales.

El alcalde Saavedra sostuvo que "lamentablemente, Talcahuano suma un nuevo y triste récord. Somos uno de los municipios con uno de los mayores déficits a nivel nacional y, segundo, Talcahuano es la ciudad que tiene más campamento en la Región del Bío-Bío. Ahora, esta tarde, nos enteramos a través de la Contraloría que hay alrededor de 199 licencias médicas que se utilizaron por personas para salir fuera del país".

El jefe comunal detalló que "apenas tomamos conocimiento de esta información instruímos a nuestros equipos, prime-

ro, para que se realicen los sumarios correspondientes y, segundo, que se deriven los antecedentes al Ministerio Público, porque vamos a ser implacables".

Saavedra manifestó que "vamos a dar prueba de transparencia y esto no resiste más análisis y se deben hacer todas las medidas que nos permitan recuperar estos recursos para todos los chilenos". Agregó que "no vamos a permitir que los recursos públicos sean mal utilizados".

Ayer, durante la misma jornada, el Ministerio Público anunció que se abrió una investigación penal por la situación, catalogando como "uso fraudulento" la figura que se concretó.